

1o Tous les quatre mois se publie à Montréal un numéro d'*Annales canadiennes*, qui contient les nouvelles les plus intéressantes des diverses missions du pays, tant parmi les sauvages que parmi les nouveaux colons et dans les chantiers, et même des missions étrangères. Je me fais un plaisir d'envoyer quelques-uns de ces Nos. à chaque paroisse qui contribue au moins pour une dizaine à l'œuvre, et ces Nos. devraient circuler, non-seulement parmi les associés, mais aussi parmi les autres paroissiens, afin de la leur faire connaître et de les y intéresser. Vous pourriez même, Monsieur le Curé, lire des extraits de ces extraits en chaire, pour la populariser de plus en plus.

2o Dorénavant, chaque prêtre secouru par l'Œuvre de la Propagation de la Foi dira dans le cours de l'année une messe pour tous les associés tant vivants que morts. De cette façon, les associés seront certains de participer à au moins une messe par mois offerte spécialement à leur intention.

Grâce à vos chaleureuses exhortations, Monsieur le Curé, je compte donc voir augmenter considérablement les fonds de cette admirable Association : que Dieu vous en récompense.

Vous lirez cette Circulaire au prône, Monsieur le Curé, le premier dimanche après sa réception, et l'expliquerez à vos fidèles.

Je demeure avec beaucoup d'estime,

Monsieur le Curé,

Votre Evêque affectionné,

† JEAN, EV. DE ST. G. DE RIMOUSEKI